

AUTORÍA DE: Nélida Miriam Robledo

CATEGORÍA: Adultos Mayores

DISCIPLINA: Poesía

SEÑORA DEMOCRACIA II

Señora democracia, ¿usted me recuerda?,

¿recuerda usted mis palabras

de hace unos diez años?

Sí, yo misma le escribí,

yo me puse en la piel de mi gente,

y decidí escribirle unos versos

para decir que le agradezco.

¡Sí! ¡Que le agradezco!

Y hoy...

Hoy quise escribirle de nuevo.

La razón es muy simple:

pues porque ahora

son cuarenta años...

¡cuarenta años!

de vivir con usted a nuestro lado,

de tenerla como compañera

y como guía,

como luz y como faro.

¡Cuarenta años!

¡Tanto tiempo que ha pasado!

Y estamos aquí todos,

como lo que somos: hermanos,

dando gracias a la vida

y a Dios por el regalo

de mantenernos unidos

y de tirar para el mismo lado.

Tan sólo un detalle,

y perdón por el descaro:

¿podría usted ser visible
y tal vez enseñarnos,
a ser mejores personas,
y también a valorarnos?

Es que somos tan absurdos
que a veces nos descarriamos
y perdemos la cordura
y rompemos nuestros lazos
y no entendemos que es bueno
esto de ser “hermanos”
y de caminar todos juntos
para crecer y realizarnos.